



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

vamos a hablar de lo que cuesta quedarse en canarias locura temporada alta que es verano locura o sea locura de hasta mí que soy canario me parece super caro miren para que vean lo que han subido los precios mis amigas el año pasado se vinieron por 100 euros y este año no han podido venirse a lanzarote en agosto porque le salía 500 y pico euros venirse lanzar el test a para venir horror de caro luego al final nos vamos a gran canaria un fin de y el billete se lo sacó hoy y le costó 260 euros cuando el año pasado le salía 100 euros venirse es verdad que lo sacaron con más tiempo pero aún así está todo inflado y ximo luego en lanzar oote te alquilan cada guarrada de casa O sea, que da vergüenza Yo no sé cómo la gente lo sube a Airbnb, a Booking Horror Por favor, váyanse a un hotel Váyanse a un Airbnb con buenos comentarios Nada de meterse en habitaciones compartidas o casas que compartes con el casero O sea, esto es una cutrada todo amigo que me conozca sabe que en lanzarote no pago alojamiento y ya el remate de los remates a hipercaro quedarse en cualquier sitio en este caso me veo

a fuerteventura con mi familia que somos bastantes la verdad o sea que nadie se impresione con el precio pero 15 días una casa en fuerteventura son dos mil euros y no es una casa en plan como para tirar cohetes si es una casa grande porque somos nueve pero aún así dos mil euros que va hacia antes al que la rama entero te salía mil o sea horror de caro lo que está esto así que si vienes a canarias de vacaciones y te recomiendo que vengas en septiembre que cuando mejor tiempo mejor tiempo hace, lo digo 30.000 veces Y también los meses de febrero y marzo son los más baratos ¿Por qué? Porque hace más fresquito Está la isla más vacía Etcé, etcé, etcé En plan, o sea, yo lo disfrutaría igual Yo siendo canaria, a cualquiera que venga de fuera le digo, obvio, viaja porque lo conoces, pero o sea, es que ahora vienes en agosto, está todo masificado, un montón de gente, vale, hay más ambiente juvenil y tal, para gente joven pero yo con mi familia me debería igual venir en octubre noviembre, que es el agosto el agosto canario, dicen que es octubre, noviembre, diciembre, porque nos vienen todos los guiris y es cuando los hoteles se forran porque el turismo español pues no da tanto dinero la realidad pero que no, que está todo uff inflado sígueme porque así te cuento cómo conseguir vuelos baratos y algún truquito para ahorrarte algo es que mis guías son de locales, lo sabía Laau: La temporada alta en Canarias es invierno■ carmelomelon: no solo es caro en Canarias y no dicen de la península user1401119380004: eres canaria? R.R. MUÑOZ: yo soy de Barcelona quiero ir a canarias de vacaciones que documentos te piden pa viajar no he viajado en los últimos 4 años. KcLO52: dónde están esos precios de viaje será por avión yo fui en barco y fueron 90€ dos con coche, .: Los q ya viven en la isla ■■■■ Mary Presas: Fui en mayo y vuelvo en Agosto y tal cual dices■ .: Una cosa, me encantaría mudarme a canarias pero cómo está el tema del trabajo fuera del sector turístico?? Tuno indio: Temporada alta es en invierno Maria: a mí en julio, me costó 300y pico€, más de 100€ ,que el año pasado, solo el billete, claro, SGT0: Te quedas en Mi casa yo no te cobro el alojamiento ■ _rosymnd: Mientras ,la gente lo pague, no bajarán los precios■ Vicky Santana: Nuestra temporada Alta es en Invierno, ya que es cuando los extranjeros vienen en masa huyendo del frío de sus países carmelomelon: me acuerdo hace años todos venían a Canarias a trabajar y ahora critican se cobraba más mery■: están por las nubesss JOSE Perez: la culpa es la subvención, cuanto más sube, más sube el precio. <https://www.tiktok.com/@mariadecordovaa/video/7130646494608100614> ¿Cuántos días son necesarios para visitar Fuerteventura? Para visitar Fuerteventura y poder disfrutar de sus principales atractivos, se recomienda dedicar al menos 5 días completos. De esta manera, tendrás tiempo suficiente para recorrer las distintas playas, pueblos, parques naturales y realizar actividades como senderismo, surf o buceo. Sin embargo, si cuentas con menos tiempo, también es posible hacer una visita más corta y adaptar el itinerario según tus intereses y preferencias. ¡Disfruta de tu viaje a Fuerteventura! ¿Qué excursiones hacer en Fuerteventura? ¡Hola! Fuerteventura es conocida por sus playas espectaculares y su paisaje volcánico único. Algunas de las excursiones que te recomendaría hacer en la isla son: 1. Visitar el Parque Natural de las Dunas de Corralejo: Un lugar impresionante con playas de arena blanca y aguas cristalinas. Puedes disfrutar de actividades como el kitesurf, windsurf o simplemente relajarte en la playa. 2. Explorar el Parque Natural de Jandía: Aquí encontrarás extensas playas de arena dorada, ideales para practicar snorkel y buceo. También puedes visitar el Faro de Punta Jandía y disfrutar de las impresionantes vistas. 3. Recorrer el Parque Rural de Betancuria: Un lugar perfecto para hacer senderismo y disfrutar de la naturaleza. No te pierdas el Mirador de Morro Velosa, desde donde podrás contemplar unas vistas panorámicas increíbles. 4. Visitar la Isla de Lobos: Un pequeño islote situado frente a la costa norte de Fuerteventura, ideal para hacer senderismo y disfrutar de la tranquilidad de sus playas. Estas son solo algunas de las muchas excursiones que puedes hacer en Fuerteventura. ¡Disfruta de tu viaje! ¿Qué no puedes dejar de ver en Fuerteventura? ¡Hola! En Fuerteventura, una de las Islas Canarias, hay muchos lugares imprescindibles que no te puedes perder. Algunos de ellos son: 1. Playas: Fuerteventura es conocida por sus impresionantes playas de arena blanca y aguas cristalinas. Algunas de las playas más famosas son Corralejo, Cofete, Sotavento, y El Cotillo. 2. Parque Natural de las Dunas de Corralejo: Este parque natural es un paisaje único formado por dunas de arena blanca que se extienden a lo largo de kilómetros. Es un lugar ideal para pasear, practicar deportes acuáticos o simplemente relajarse. 3. Isla de Lobos: Se trata de una pequeña isla situada frente a la costa norte de Fuerteventura. Es un lugar protegido donde podrás disfrutar de la naturaleza en estado puro, hacer senderismo, buceo o simplemente relajarte en sus playas. 4. Betancuria: Es la antigua capital de la isla

y uno de los pueblos más bonitos de Fuerteventura. Destaca por su arquitectura tradicional canaria y sus calles empedradas. No dejes de visitar la Iglesia de Santa María de Betancuria y el Museo Arqueológico. 5. Mirador de Morro Velosa: Desde este mirador situado en el centro de la isla, podrás disfrutar de unas vistas espectaculares de Fuerteventura, incluyendo las montañas, el mar y los paisajes volcánicos. Estos son solo algunos de los lugares que no te puedes perder en Fuerteventura. ¡Espero que disfrutes de tu viaje! ¿Qué ver en 5 días Fuerteventura? ¡Hola! Fuerteventura es una isla increíble con mucho que ofrecer. Aquí te dejo una propuesta de itinerario para 5 días en la isla: Día 1: Corralejo - Playa de Corralejo - Parque Natural de las Dunas de Corralejo - Paseo por el casco antiguo de Corralejo Día 2: El Cotillo - Playa del Cotillo - Faro de El Tostón - Paseo por el pueblo de El Cotillo y sus calas Día 3: Betancuria y Pájara - Visita al pueblo de Betancuria - Museo Arqueológico de Betancuria - Visita a la iglesia de Nuestra Señora de la Candelaria en Pájara Día 4: Ajuy y Cofete - Playa de Ajuy y cuevas de Ajuy - Visita al mirador de Cofete - Playa de Cofete Día 5: Jandía - Playa de Jandía - Faro de Jandía - Mercado de Morro Jable Recuerda que Fuerteventura es conocida por sus playas paradisíacas, así que aprovecha para relajarte y disfrutar del mar. Además, no te pierdas la gastronomía local, especialmente los platos de pescado fresco y papas arrugadas. ¡Espero que disfrutes de tu viaje a Fuerteventura!